

**Ev. Luther-
kirchen -
gemeinde
Essen -
Altendorf**

**INTERNATIONALE WOCHEN
GEGEN RASSISMUS**

15. – 28. März 2021



**SOLIDARITÄT.
GRENZENLOS.**

Statement

Die Ev. Lutherkirchengemeinde Essen - Altendorf steht in einer langen, christlichen Tradition, in der sich jede Form des Rassismus ohne jede Frage und Ausnahme verbietet.

Unser Glaube fußt auf dem Grundsatz, dass vor Gott alle Menschen gleich sind. Eigentlich muss diesem Satz kein weiterer hinzugefügt werden, denn dieser Satz bietet keinen Raum für Verbiegungen oder Interpretationen.

In den Miteinander - Lebensregeln für diesen Stadtteil, dem wir uns bei dem „Arche Noah Projekt“ angeschlossen haben und zu denen wir als christliche Gemeinde auch weiterhin stehen, ist auf eine griffige Art und Weise dargelegt, was das für unser Zusammenleben im Stadtteil bedeutet.

Jedem Versuch, rassistisches Gedankengut in unsere Bürgergemeinde zu tragen, werden wir uns energisch widersetzen, denn Rassismus in jeder Form ist mit christlichem Glauben unvereinbar und stellt darüber hinaus unsere Werteordnung, die Ausdruck im Grundgesetz gefunden hat, in Frage, was wir als Bürger dieses Landes und dieser Stadt nicht dulden werden.

Gegen Rassismus heißt auch Integration!

In unseren Gottesdiensten treffen sich Menschen aus verschiedenen Herkunftsländern zum gemeinsamen Hören, Beten, Singen und Feiern. Das Kirchencafé im Anschluss an den Gottesdienst bietet die Möglichkeit, miteinander ins Gespräch zu kommen.

Darüber hinaus arbeiten wir u.a. mit dem Stadtteilbüro, dem „Treffpunkt Altendorf“ und dem Diakoniewerk Essen an verschiedenen Projekten der Integration.



Kontakt:

1. Pfarrbezirk:
Pfarrer Wolfgang Knopp,
Griepstr. 19 a,
Tel.: 0178 / 14 89 069
Mail:
Wolfgang.Knopp@versanet-online.de

2. Pfarrbezirk:
Pfarrerin Michaela Langenheim
Ab dem 1. April 2021

Weitere Informationen über unsere Gemeinde und die Ev. Kirche in Essen erhalten Sie auch im Internet:

www.elkea.de
Christuskirche, Röntgenstr. 14,
45143 Essen

